



AVIS

Réseau d'eau potable

La saison d'hiver approchant, nous tenons à vous rappeler quelques principes de base en lien avec l'utilisation de l'eau potable.

En effet, durant la saison froide, les débits de nos différentes sources diminuent de manière importante et parallèlement certains pics de consommation sont régulièrement constatés en période de haute saison touristique (vacances de fin d'année, carnaval, ...).

Aussi, afin d'assurer une fourniture optimale à l'ensemble des abonnés nous vous saurions gré d'utiliser l'eau potable du réseau en évitant tout gaspillage.

Il est notamment interdit de laisser couler continuellement les robinets (même un léger filet d'eau), comme par exemple dans les habitations qui ne seraient pas occupées, afin d'écartier tout risque de gel. Dans ce cas et afin d'éviter tous désagréments, il est de la responsabilité des propriétaires de purger totalement leurs installations privées avant l'arrivée des premiers froids, respectivement de mettre leurs installations d'eau en conformité.

Nous vous remercions d'avance pour votre diligence ainsi que votre collaboration et vous souhaitons d'avance de belles fêtes de fin d'année.

Mont-Noble, novembre 2020

Le Service communal de l'eau